

Proyecto Reparación

El ministro de la Secretaría de Estado en los Despachos de Desarrollo Comunitario Agua y Saneamiento (SEDECOAS), Rubén Espinoza supervisa el inicio de los trabajos de reparación del CEB Guadalupe Ulloa en el Barrio Abajo, ciudad de Comayagua. El gobierno del presidente Juan Orlando Hernández invierte unos 6 millones de lempiras. El abordaje del emblemático centro educativo fundado en la década de los 50's se hará en 2 etapas. En esta primera se reconstruirán totalmente 5 aulas y un módulo de baños. Espinoza afirmó que para enero próximo la obra estará finalizada para que los alumnos y maestros comiencen el año lectivo en condiciones pedagógicas.

